
«Il tunnel non si tocca
E' l'anno della svolta»
DAL PASSANTE sotterra-
neo per l'Alta velocità ferrovia-
ria non si torna indietro. Il pre-
sidente del consiglio regionale
Eugenio Giani è categorico.
«Il 2017 deve essere l'anno del-
la svolta - spiega - e dobbiamo
lavorare perchè i lavori siano
realizzati al più presto. Firenze
e la Toscana non possono più
attendere».

Presidente lei è d'accordo
con il sindaco Nardella che
parla di una Foster ridotta
e della cent litá di Santa
Maria Novella?

«L'Alta velocità ha un riverbe-
ro anche sul trasporto ferrovia-
rio regionale, questo è l'anno
nel quale dobbiamo realizzare
il sottoattraversamento Av di
Firenze e anche la stazione, sia
essa la Foster o altro».

Insomma ualun ue sia la
soluzione deve sa vaguar-
dare i nze.

«Per forza. Sappiamo che le
Ferrovie hanno ormai nei loro

piani industriali di collegare
in due ore e mezzo Milano con
Roma. Dobbiamo creare le
condizioni perché Firenze ab-
bia una stazione dove ci sia la
fermata dell'Alta velocità».

Quindi fl fattore tempo è
fondamentale?

«Sì. Ci sono protocolli firmati,
accordi di programma rivisti
più volte. Ora è il momento di
dare il via ai lavori».

Pa.Fi.
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